
 

  

                 Concón, 28 de Febrero de 2019 

 
Querida Comunidad Altazorina: 

 
Este es un inicio de año muy especial para Sandra y para mí como fundadoras de este 

Proyecto y es por ello que me dirijo a ustedes a través de esta carta. 
 

Nuestra institución ha vivido muchas cosas desde su creación el año 2002, la mayoría de 
ellas han sido maravillosas y ambas no podemos menos que dar las gracias por todo lo 

logrado. Dios siempre ha tenido de su mano a Altazor y sé que aún lo tiene. Y así, de su 
mano y de la de tantos de ustedes hoy entramos a nuestro año número 18.  

 
Cuando Sandra y yo abrimos las puertas de Altazor el año 2002, todo era incierto, un 

proyecto en el papel que no sabíamos si lograríamos finalmente materializar. Al cabo del 
tiempo y con la ayuda de tantos que poco a poco se fueron integrando para aportar lo suyo, 

fuimos logrando entre todos dar vida a ese incipiente bosquejo. El año 2002 todo era 
incertidumbre y lo poco que hiciésemos bien solo sería ganancia. Hoy, sin embargo, el 

desafío es mucho mayor, las expectativas son muy altas; hemos “volado alto” y sentimos el 
peso real del MAGIS, que poco a poco se ha ido haciendo más latente en nuestro quehacer 

diario, “hacerlo cada vez más y mejor”. 
 

Queridos colaboradores todos de esta gran institución que juntos hemos forjado y queridos 
nuevos integrantes que hoy se unen a esta comunidad; llegar donde estamos no ha sido 
fácil, pero ha sido un trabajo conjunto, serio, comprometido y responsable; en Altazor no 

hay cabida a trabajos mediocres, a salvar el momento; Altazor nos ha enseñado a todos a 
exigirnos  el máximo en pos del beneficio de nuestros estudiantes. 

Hoy, después de todos estos años, Sandra y Yo sentimos la satisfacción  de reconocer que 
el tiempo dedicado a este Proyecto nos regala la posibilidad de dedicarnos a otras tareas 

dentro del colegio, entregando el bastión directivo de los procesos de ejecución 
administrativa y pedagógica en manos más jóvenes que podrán seguir el camino ya 

trazado.  



 

  

Ha llegado el momento para ambas de hacer este cambio, porque hay quienes lo pueden 
hacer no solo igual, sino mejor. 

 
Hay un momento maravilloso en la vida de los padres en que vemos que nuestros hijos 

empiezan a ser más que nosotros, nos han superado. Hoy eso nos pasa a Sandra y a mí, 
Altazor es ya mucho más que ambas y nos sentimos orgullosas y felices de poder contar 

con gente en nuestro equipo que sabrá seguir adelante con este sueño de colegio que 
incipientemente nació hace 18 años. 

 
Con mucha alegría  les comunico que esta rectoría, a partir de hoy, estará a cargo del  Sr. 

Patricio Gómez Espinoza. 
 

Patricio llegó a nuestro colegio el año 2002, como profesor de religión de los cursos 1° a 4º 
básico; fue un profesor comprometido desde su llegada, inició las catequesis de Primera 

Comunión, aportó en el desarrollo pastoral del colegio y poco a poco se fue interesando e 
incorporando en los diversos procesos del mismo. El año 2005 vimos en él la persona 

correcta para liderar el trabajo pedagógico que significaba dar inicio al ciclo senior y lo hizo 
con gran compromiso, dedicación y excelencia. Patricio ha sido durante todos estos años 

mucho más que un colaborador, ha sido me atrevería a decir, otro hacedor de este 
Proyecto. Hoy me siento honrada de dejarle mi cargo y no tengo ninguna duda de que lo 
hará con total responsabilidad, compromiso y sobretodo con rectitud. 

 
Por mi parte solo puedo decirles que me inunda una total felicidad de poder darle la 

oportunidad de ejercer la rectoría que hace tiempo se merece. Yo nunca podré separarme 
de este Proyecto y tampoco es mi intención ni la de Sandra desligarnos; ambas formamos 

parte del directorio de la Corporación Altazor, que es la que en definitiva rinde cuentas al 
Mineduc, de modo que tendremos una obligación siempre en esos cargos. Por mi parte 

además quiero poder aportar desde un ámbito en el que hemos visualizado todos, hay una 
tremenda falencia y gran escasez de tiempo de los profesores para abordarlos, me refiero a 

los temas de convivencia escolar y familiar de nuestros alumnos. Seguiré pues, trabajando 
en el colegio y  en todo lo que pueda  estaré siempre atenta a continuar aportando. 



 

  

 
El cargo de vicerrector lo ocupará desde ahora el ex coordinador de ciclo senior, Sr. Julio 

Ramírez Morales y en su lugar vuelve al colegio nuestra ex profesora de Lenguaje, Srta. 
Pamela Prieto Carvajal, quien se reincorpora después de algunos años lejos del colegio.  

 
En el área administrativa, se elimina la Vicerrectoría, quedando como cargo principal la Jefa 

Administrativa Rose Marie Martínez Valdivia, quien también ha sido una gran colaboradora  
por mucho tiempo, mostrando eficiencia y gran compromiso en su trabajo, por lo que 

estamos seguras que  podrá tomar el área sin dificultad ninguna. 
Sandra por su parte se podrá avocar de manera más directa a las problemáticas de 

infraestructura y necesidades diarias relacionadas con el área administrativa. 
 

Solo me queda dar las gracias a todos, especialmente a los que han trabajado tanto y con 
tanto ahínco a nuestro lado, que nos han apoyado, comprendido, querido y aceptado. 

Hemos cometido muchos errores en este camino y seguramente también hemos hecho 
daño sin darnos cuenta. Hoy cabe pedir perdón por ello. Estos años han pasado muy rápido 

para Sandra y para mí y a veces hemos sido un torbellino intentando salvaguardar los 
problemas diarios, lo que ha tenido también algunos costos. Desde hoy esperamos tener 

todo el tiempo para dedicarnos con esmero a aquellas problemáticas del colegio para las 
que a veces queda tan poco tiempo o faltan los recursos, dejando en manos más jóvenes y 
fuertes la gestión en el quehacer diario. 

 
Gracias a todos y que sea este 2019 un nuevo gran año en que todos hagamos vida el 

lema: 

“VivoAltazor” 

 

Constanza Arellano Parker 

Directora de Gestión Pedagógica  
 


